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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  
ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 7 de febrero de 2024 a las 12:40 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 
Politécnica Superior  de forma presencial en la Sala de Actos del Edificio A de la EPS.  

Asistentes: 

Director: Aguirre Maeso, Carlos 

Secretaria Académica: Dorronsoro Ibero, José Ramón 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Castro Martín, Angel de 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: Morales Moreno, Aythamí 

Estudios de Grado: Cantador Gutiérrez, Iván 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Anguiano Rey, Eloy 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

Dpto. Matemáticas: Orive Illera, Rafael (Representante)  

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carballeira López, Pablo; Martínez 
Sánchez, José María; Ortega García, Javier; Varona Martínez, Pablo 
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Representantes de Profesores/as no Permanentes: Perdices Burrero, Daniel 

 

Representantes del PDIF: Moral de Eusebio, Paula 

 

Representantes de Estudiantes: Álvarez Higuera, Marta; Corona Orts, Óscar; 
Fernández Izquierdo, Pablo; Gutiérrez de Cabiedes Gonzalvo, Álvaro; Jiménez 
González, Álvaro; Jiménez Meléndez, Cecilia María; López del Burgo, Daniel; Pelegrina 
Martínez, Berta; Pérez Hernández, Pablo; Porras Pérez, Alfonso; Silva Hornos, María 

 

Representantes del Personal Técnico, de Gestión y de Administración y Servicios: 
Asperilla Ruíz, Rocío; Corral Magro, María del Sagrario; González Martín, Ángel Ramón;  

Excusan su asistencia 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 
impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Depto. Organización de Empresas: Carlos Merino Moreno 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Jesús Bescos Cano; Pilar Rodríguez 
Marín; Rosa Carro Salas 

Representantes de PDI en Formación: Jose Luis Jorro Aragoneses 

Representantes de Estudiantes: Samuel de Lucas Maroto 

 

Con el siguiente Orden del Día: 

1 Propuesta y aprobación si procede de adhesión de la Junta de Centro de la EPS a 

la declaración efectuada por el departamento de Tecnología Electrónica y de las 

Comunicaciones sobre la situación de su profesorado. 

El director declaró abierta la Junta y cedió la palabra al director del departamento de 
TEC quien amplió los detalles de las circunstancias que han motivado la declaración. A 
continuación, tomó la palabra José María Martínez Sánchez, anterior director de la 
EPS, quién añadió nuevos detalles sobre una situación que, entre otras, dio lugar a su 
dimisión como director de la EPS. A continuación, toma la palabra la estudiante Marta 
Alvarez Higuera, quien señaló la incidencia de las bajas de profesores en varias de las 
titulaciones EPS y manifestó el apoyo de los estudiantes a la declaración. Finalmente, 
intervino de nuevo el director TEC para agradecer las manifestaciones de apoyo. 
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A continuación, se procedió a la votación, resultando aprobada la adhesión de la Junta 
a la declaración por 32 votos a favor (todos los presentes en el momento de la 
votación). A este respecto, una persona tuvo que ausentarse por razones de fuerza 
mayor en el momento de la votación, retornando a la Junta una vez que la votación ya 
había acabado. Por tanto, no pudo participar en ella, pero manifestó verbalmente al 
secretario de la EPS su apoyo a la declaración. 

 

Sin más asuntos que tratar, concluyó la sesión a las 13:30 horas. 


